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16.09.2025

Material Compliance Spezifikation für Lieferanten der Balluff GmbH

- English version below - 

Sehr geehrter Lieferant,

diese Spezifikation gilt für alle Lieferanten, die Bauteile, Komponenten, Werkstoffe, Verpackungen oder Produkte 

(nachfolgend insgesamt auch als „Waren“ bezeichnet) an die Balluff GmbH liefern, unabhängig davon, ob die 

Lieferung innerhalb oder außerhalb der Europäischen Union erfolgt. Mit der Nutzung des Lieferantenportals der 

Balluff GmbH erkennt der Lieferant diese Spezifikation ausdrücklich als verbindlich an. Diese Spezifikation ist 

somit als verbindliche Vorgabe zwischen der Balluff GmbH und dem Lieferanten anzusehen und damit 

Bestandteil der Geschäftsbeziehung mit dem jeweiligen Lieferanten.

Der Lieferant verpflichtet sich, bei sämtlichen gelieferten Waren alle geltenden Bestimmungen aus 

einschlägigen Gesetzen, Normen, Verordnungen und Richtlinien vollumfänglich einzuhalten.

Es gelten ausdrücklich die jeweils aktuellen Fassungen der Gesetze, Normen, Verordnungen und Richtlinien, 

einschließlich aller Ergänzungen.

Diese Verpflichtungen gelten unabhängig davon, ob die Lieferung in die EU erfolgt oder nicht. Die jeweils 

geltenden Gesetze, Normen, Verordnungen und Richtlinien sind im Anhang I dieser Spezifikation 

exemplarisch aufgeführt und werden regelmäßig aktualisiert. Dazu zählen auch aber nicht abschließend, 

material- und stoffbezogene Anforderungen.

Die Balluff GmbH erhebt material- und stoffbezogene Daten zur Einhaltung der nachfolgend aufgeführten 

Regelungen für jede einzelne der durch den Lieferanten gelieferten Waren. Dies erfolgt bei Balluff über einen 

Dritten (derzeit: Assent GmbH). Der Lieferant ist verpflichtet, diese Daten für die von ihm gelieferten Waren 

rechtzeitig und vollständig in einem geeigneten Format an diesen Dritten zu übermitteln. Die Übermittlung der 

Informationen hat für Balluff kostenfrei zu erfolgen.

Übermitteln Sie uns keine Daten zu den an uns gelieferten Waren, gehen wir davon aus, dass diese den 

jeweiligen Regularien vollumfänglich entsprechen und keine mitteilungspflichtigen SVHC-Stoffe enthalten 

sind. Der Lieferant stellt Balluff von sämtlichen Schäden, Kosten und Aufwendungen frei, die Balluff durch 

eine falsche, verspätete oder ausbleibende Übermittlung von Daten entstehen. Dies gilt insbesondere auch für 

durch Behörden verhängte Bußgelder.

Der Lieferant ist weiterhin verpflichtet,

 auf Anfrage der Balluff GmbH alle erforderlichen Informationen zu den gelieferten Waren, 

insbesondere zu verwendeten Rohstoffen und Stoffen, kostenfrei und vollständig zur 

Verfügung zu stellen,

 Änderungen in den gesetzlichen Vorgaben oder im Produkt, die Auswirkungen auf die Einhaltung der 
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Spezifikation haben, unverzüglich mitzuteilen,

 erforderliche Nachweise und Dokumentationen zur Einhaltung der gesetzlichen und normativen 
Anforderungen bereitzustellen.

Als unser Lieferant sind Sie außerdem verpflichtet:

 Abweichungen von den vereinbarten Spezifikationen, gesetzlichen oder normativen Anforderungen 

sind vor der Lieferung an die Balluff GmbH zu melden. Die Entscheidung über die Annahme der 

Lieferung mit den Abweichungen liegt im Ermessen der Balluff GmbH und wird im Einzelfall getroffen.

 Das Wissen über Stoffrestriktionen stets aktuell zu halten. Dazu gehört die kontinuierliche Überprüfung, ob 
neue 

Stoffbeschränkungen existieren oder geplant sind, sowie die Beobachtung von Änderungen 

bestehender Beschränkungen, beispielsweise durch neu aufgenommene Stoffe auf der REACH-

Kandidatenliste.

 Die relevanten stoffbezogenen Restriktionen innerhalb seiner eigenen Lieferkette zu kommunizieren und 
alle 

erforderlichen Maßnahmen zu ergreifen, um deren Einhaltung sicherzustellen, zum Beispiel durch 

regelmäßige Stichproben und Kontrollen bei seinen Zulieferern.

 Diese Verpflichtungen gelten unabhängig davon, ob die Lieferung in die EU erfolgt oder nicht. Die 
jeweils geltenden

Gesetze, Normen, Verordnungen und Richtlinien sind im Anhang I dieser Spezifikation exemplarisch 

aufgeführt und werden regelmäßig aktualisiert. Dazu zählen auch aber nicht abschließend, material- 

und stoffbezogene Anforderungen. 

Anhang I: Ausgewählte relevante Gesetze, Normen, Verordnungen und Richtlinien: 

Sofern und soweit es zwischen Balluff und dem Lieferanten keine anderen oder abweichenden 

Individualvereinbarungen gibt, sind bei sämtlichen an Balluff gelieferten Bauteilen, Komponenten, 

Werkstoffen, Verpackungen oder Produkten, insbesondere aber nicht abschließend, die folgenden 

Regelwerke einzuhalten

 RoHS-Richtlinie 2011/65/EU 

 REACH Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 

 REACH Artikel 33 - SVHC Kandidatenliste 

 REACH Anhang XVII – beschränkte Stoffe 

 Waste Framework Directive (SCIP) 

 POP-Verordnung (EU) 2019/1021 (Persistent Organic Pollutants) 

 Konfliktmineralien (Conflict Minerals) – Dodd-Frank Act

 Toxic Substances Control Act (TSCA)

 The Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986 (California Proposition 65) 

 Verpackungsgesetz (VerpackG)
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Material Compliance Specification for suppliers of Balluff GmbH: 

Dear Supplier, 

This specification applies to all suppliers who deliver parts, components, materials, packaging, or products 

(hereinafter collectively referred to as "goods") to Balluff GmbH, regardless of whether the delivery is made 

within or outside the European Union. By using the Balluff GmbH supplier portal, the supplier expressly 

acknowledges this specification as binding. This specification is therefore to be regarded as binding 

requirements between Balluff GmbH and the supplier and are thus an integral part of the business 

relationship with the respective supplier.

The supplier undertakes to comply fully with all applicable provisions of relevant laws, standards, regulations, 

and guidelines for all goods delivered.

The current versions of the laws, standards, regulations, and guidelines, including all amendments, 

shall apply. These obligations apply regardless of whether the delivery is made to the EU or not. The 

applicable laws, standards,

regulations, and guidelines are listed in Appendix I of this specification and are updated regularly. These 

include, but are not limited to, material and substance-related requirements.

Balluff GmbH collects material and substance-related data for compliance with the regulations listed below for 

each individual item of goods delivered by the supplier. At Balluff, this is done by a third party (currently: Assent 

GmbH). The supplier is obliged to transmit this data for the goods it supplies to this third party in a timely and 

complete manner in a suitable format. The transmission of information shall be free of charge for Balluff.

If you do not provide us with any data on the goods delivered to us, we will assume that they fully comply with 

the relevant regulations and do not contain any SVHC substances that are subject to notification. The supplier 

shall indemnify Balluff against all damages, costs, and expenses incurred by Balluff as a result of incorrect, 

late, or non-transmission of data. This applies in particular to fines imposed by authorities.

The supplier is also obliged

 upon request by Balluff GmbH, to provide all necessary information on the delivered goods, in 

particular regarding the raw materials and substances used, free of charge and in full,

 immediately notify Balluff GmbH of any changes in legal requirements or in the product that affect 
compliance with

the company standard,

 provide the necessary evidence and documentation to demonstrate compliance with legal 

and normative requirements.

As our supplier, you are also obliged to:

 Report any deviations from the agreed specifications, legal or normative requirements to Balluff 

GmbH prior to delivery. The decision on whether to accept the delivery with the deviations is at the 

discretion of Balluff GmbH and will be made on a case-by-case basis.

 Keep your knowledge of substance restrictions up to date. This includes continuously checking whether 
new 

substance restrictions exist or are planned, as well as monitoring changes to existing restrictions, for 

example through newly added substances on the REACH candidate list.

 Communicate the relevant substance-related restrictions within its own supply chain and take all 
necessary

measures to ensure compliance, for example through regular sampling and checks at its suppliers.

 These obligations apply regardless of whether the delivery is made to the EU or not. The applicable 

laws, standards, regulations, and guidelines are listed in Appendix I of this specification and are 

updated regularly. These include, but are not limited to, material and substance-related requirements.
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Appendix I: Selected relevant laws, standards, regulations, and guidelines:

Unless and to the extent that there are other or deviating individual agreements between Balluff and the 

supplier, the following regulations must be observed for all parts, components, materials, packaging, or 

products delivered to Balluff, including but not limited to the following

 RoHS Directive 2011/65/EU 

 REACH Regulation (EC) No. 1907/2006 

 REACH Article 33 – SVHC candidate list

 REACH Annex XVII – Restricted Substances 

 Waste Framework Directive (SCIP) 

 POP Regulation (EU) 2019/1021 (Persistent Organic Pollutants) 

 Conflict Minerals – Dodd-Frank Act

 Toxic Substances Control Act (TSCA)

 The Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act of 1986 (California Proposition 65) 

 Packaging Act (VerpackG)


